

Canal Trece presente en el Festival Internacional de Cine de Yopal: Estrenos, Talento Joven y Compromiso Cultural



Durante dos emocionantes días, un nutrido equipo de Canal Trece estuvo presente en la ciudad de Yopal, participando en diversas actividades de la segunda edición del Festival Internacional de Cine de Yopal – Ficy. Este festival se ha consolidado como un punto de encuentro para amantes del cine y creadores de todo tipo, y nosotros no podíamos faltar.

Durante nuestra estadía en la capital del Casanare, tuvimos la oportunidad de asistir a la premier de *Somos ecos*, un impactante largometraje dirigido por Julián Veloza Díaz. La película narra la conmovedora historia de tres jóvenes que, alejados de sus sueños, son arrastrados a las filas de diferentes bandos en un conflicto del que no desean formar parte. A lo largo de la trama, se exploran las realidades de ser víctimas y, a la vez, el dilema de no convertirse en los próximos victimarios. Sin duda, un filme que invita a la reflexión y que dejó a todos los asistentes con ganas de más.

En el segundo día del festival, Canal Trece asumió un papel importante como jurado en los Ficy Colegiados, un espacio en el que se presentaron los cortometrajes producidos por los colegios de Yopal. Fue inspirador ver la creatividad y el talento de los jóvenes cineastas en acción.

Los ganadores de esta actividad no solo recibirán el reconocimiento que merecen, sino que también tendrán el privilegio de emitir sus piezas a través de las pantallas de Canal Trece. ¡Una oportunidad única para brillar en el mundo del cine!

La participación de Canal Trece en el Ficy no solo reafirma nuestro compromiso con la cultura y el arte, sino que también fortalece los lazos con la comunidad. Estamos emocionados de seguir apoyando iniciativas que fomenten la creatividad y el talento local. ¡Estén atentos, porque esto es solo el comienzo de muchas más aventuras cinematográficas que compartiremos juntos! **#CasanareesTrece**

Andy en Casanare



Durante la participación de Canal Trece en el Festival Internacional de Cine de Yopal – Ficy, ¡la diversión estuvo a la orden del día! Andy, la querida mascota del canal, estuvo presente en cada rincón, compartiendo con todos los asistentes la emocionante estrategia transmedia que tenemos para este icónico personaje. Los casanareños pudieron disfrutar de bailes, canciones y fragmentos de la serie *La Banda de Andy: Guardianes de la Naturaleza*, ¡una experiencia que dejó huella!

Pero eso no fue todo. Andy también hizo su aparición en la 30ª edición del Festival Garcero del Llano, un evento que se ha convertido en un verdadero semillero de cultura, donde se cultivan las tradiciones desde las escuelas y se forman los nuevos talentos del baile y la música llanera. Durante dos días llenos de alegría, tanto televidentes como estudiantes y el público en general tuvieron la oportunidad de interactuar con nuestra carismática mascota.

En estos espacios, Andy se convirtió en el alma de la fiesta, entregando libros para colorear, camisetas, gorras y memorias USB alusivas a *La Banda de Andy*. La respuesta del público fue increíble, y ver a los niños sonreír y divertirse fue el mejor premio. Estas actividades no solo acercan a los más pequeños a la magia de la televisión, sino que también promueven valores importantes como la conservación de la naturaleza.

Así que, si te perdiste estos festivales, ¡no te preocupes! Andy seguirá llevando su energía y entusiasmo a más eventos, siempre listo para compartir momentos inolvidables y alegrar a todos con su alegría contagiosa. ¡Mantente atento a lo que viene, porque con Canal Trece y Andy, la diversión nunca se detiene!



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD) ➤ Claro: Canal 120 ➤ Movistar: Canal 161 ➤ Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262 ➤ Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonia (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>